

www.cenecoop.com

Una publicación de CENECCOOP,
UNACCOOP y COOPROLE al servicio
del Movimiento Cooperativo Nacional

TEXTOS EVELYN OBANDO PEREIRA



Celebración DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER





Muy concurrido y con gran extensión cultural fue el conversatorio promovido por CENECCOOP R.L. para celebrar el Día Internacional de la Mujer.

El jueves 8 de marzo el área de niñez, juventud y mujer del Centro de Estudios y Capacitación Cooperativa CENECCOOP R.L. realizó el Conversatorio Cooperativo del Día Internacional de la Mujer con la asistencia de 110 mujeres del sector cooperativo.

“El CENECCOOP R.L. durante años ha estado trabajando en la búsqueda de la participación

efectiva en los puestos de toma de decisión del movimiento cooperativo, y ésta actividad pretende concientizar a las mujeres de la necesidad del empoderamiento para un efectivo liderazgo” comenta doña Floribeth Venegas, encargada del área de niñez, juventud y mujer del CENECCOOP R.L.

La actividad inició con un mensaje a las mujeres cooperativistas por parte de los altos

dirigentes del movimiento cooperativo.

Se contó con un programa en el cual se impartieron una serie de charlas a cargo de mujeres exitosas en el área profesional y empresarial. Entre ellas la señora Laura Suarez gestora empresarial de la Unidad PYME del Instituto Nacional de Aprendizaje con la charla “Como hace Negocios la Mujer”; se contó con el testimonio de la empresaria

y consultora de moda la señora Amanda Moncada; también la señora Alexandra Márquez gerente general de CoopeAnde N°1, explicó a la audiencia la “experiencia gerencial desde la perspectiva de género” y de seguido las opciones de financiamiento para mujeres comentadas por la señora Margarita Fernández gerente de la Unidad Ejecutora FideIMAS.

Además, el testimonio de la

señora Mirna Matarrita dueña de las tiendas EKONO; y finalmente la experiencia de la señora Martha Castro en su puesto de gerente de la Cooperativa Autogestionaria de Servicios de limpieza.

Por último se presentó una actividad cultural con la obra de teatro “Se armó la gorda” del grupo El Triciclo, haciéndoles pasar un rato ameno en su día a las presentes.